



11月12日から12月17日にかけて六ヶ所村内の約3,200戸を対象に全戸訪問を実施しました。この活動は、六ヶ所村の皆さまへ日頃の感謝の気持ちや事業の現状をお伝えするとともに、ご意見を直接お伺いすることを目的として実施しています。



リーフレットをご覧いただきながら
丁寧に事業の現状をご説明しました



事業の現状や地域活動などを紹介する
リーフレットをお配りしました

地域の皆さまからいただいた主なご意見



■事業に関するご意見

再処理工場のしゅん工に向けて安全対策を
しっかりと行い、一日も早い操業を望みます。
⇒再処理工場のしゅん工・操業に向け、引き続き
安全最優先にオールジャパン体制で取り組んで
まいります。

■交通渋滞に関するご意見

平日朝の原子燃料サイクル施設周辺の交通渋滞
を解消できないものか。早めに手を打った方が
よいと思います。
⇒ご意見を真摯に受け止め、社員や協力企業の
皆さまに対して、通勤バスの利用や車両の乗り
合いを働きかけるなど、渋滞解消に向けた対策
に努めてまいります。

訪問した社員の声



地域・広報本部 地域交流部
まつはし きら
松橋 希良

たかほこ

私は鷹架地区を訪問させていただきました。地域の皆さまに感謝をお伝えするとともに、施設の安全性や地域活動についてご説明しました。

事業活動への激励の声をいただくとともに、当社施設周辺の交通渋滞に関するご意見を頂戴しました。

これからも、地域の皆さまの声をよくお聴きし、業務に活かしていきたいと思います。

